



Videos und Musik-Berieselung am Prater-Vorplatz

Leopoldstadt. Am Sonntag startet der Prater in die Saison 2009. Und es gibt jede Menge Neuerungen: Am fast fertigen Riesenradplatz werden die Gäste dann ab Ende März täglich 16 Stunden lang mit Musik vom Band unterhalten - von Klassik bis zur leichten Muse. Dazu werden die letzten Kulissen neu

aufgestellt und die „blinden“ Fenster werden mit Videos bespielt. Ein Paket, das wohl neue Debatten auslösen wird. Im Prater selbst geht der *Toboggan*, die „Teufelsrutsche“, wieder in Betrieb. Zudem können sich die Gäste auf zwei neuen Go-Kart-Strecken und dem renovierten *Sturmboot* vergnügen.